

16.03.2018

Sanierung von Hausanschlüssen und Sinkkastenleitungen

Ab Samstag, 17. März 2018, ist die Zufahrt zur Rosenwörthstraße aus Richtung Notwendestraße wieder frei. In der Rosenwörthstraße, zwischen der Straße Am Brückelgraben und dem Grenzweg, werden weiterhin Hausanschlüsse und Sinkkastenleitungen in offener Bauweise saniert. Diese Arbeiten dauern bis Ende April 2018.

Sollte es während der Bauzeit Anlass zu Beanstandungen geben, steht beim Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen, Bereich Stadtentwässerung und Straßenunterhalt, Hans-Jürgen Klein, Telefon 0621 504-6842, als Ansprechpartner zur Verfügung.